



Pressebericht

Kissing ist Meister der 2. Bundesliga

Einen gelungenen Saisonabschluss legte die erste Mannschaft des Radsportvereins Kissing in der 2. Radball Bundesliga in Oberesslingen auf das Parkett.

Als Spitzenreiter angetreten, war die Zielrichtung für Martin Egarter und Thomas Kieferle klar. Die Meisterschaft sollte es sein. Doch die Verfolger Sulgen und Gärtringen 2 lagen mit nur einem bzw. zwei Punkten Rückstand auf Schlagdistanz.

Kissing zeigte gleich zum Auftakt gelungene Kombinationen und kam gegen Bonlanden zu einem klaren 6:2 Erfolg. Fast zeitgleich kam die Meldung vom anderen Spielort aus Hardt im Schwarzwald. Verfolger Sulgen hatte sein Auftaktspiel gegen Gärtringen verloren. Martin Egarter und Thomas Kieferle nutzten den Patzer der Konkurrenz und festigten die Tabellenführung mit einem 5:3 Erfolg gegen Waldrems 3. Auch in der dritten Begegnung sicherte sich Kissing beim 5:0 Erfolg gegen Gastgeber Oberesslingen drei weitere Punkte. Beeindruckend waren in diesem Spiel die erfolgreichen Eckballvarianten, die zu drei Torerfolgen führten.

Vom Parallelspieltag in Hardt kam die Kunde, dass die beiden Verfolger ihre weiteren Begegnungen für sich entschieden hatten. Somit war klar, dass Martin Egarter und Thomas Kieferle im letzten Spiel gegen Waldrems 2 sich mit einem Unentschieden die Meisterschaft sichern konnten. Entsprechend konzentriert ging Kissing in die Partie. Schnell legten die Paartaler ein Tor vor. Waldrems gelang der Ausgleichstreffer. Erneut konnte Kissing durch Thomas Kieferle in Führung gehen. Plötzlich wurde das Spiel unruhig. Waldrems attackierte hart, und reklamierte wiederholt beim Schiedsrichter. Kissing verlor die Sicherheit und musste noch vor dem Seitenwechsel den Ausgleichstreffer hinnehmen. Im zweiten Spielabschnitt zeigten sich Martin Egarter und Thomas Kieferle wieder gewohnt ruhig im Aufbauspiel. Mit sicherem Kombinationsspiel wurde reichlich Zeit von der Uhr genommen. Am Ende holte sich Kissing den nötigen Punkt mit dem 2:2 Unentschieden.

Martin Egarter und Thomas Kieferle haben sich nach 2016 erneut den Meistertitel in der 2. Radball Bundesliga geholt. Mit diesem Erfolg steht Kissing nun in der Finalrunde um den Aufstieg in die 1. Bundesliga. Gespielt wird am 22.07.2023 in Nufringen (Württemberg).

Die zweite Mannschaft mit Andreas Pongratz und Lukas Keller zeigte in Oberesslingen ebenfalls eine konzentrierte Leistung. Gegen Oberesslingen (6:2) und Waldrems 2 (5:0) holte sich Kissing jeweils klare Erfolge. Im Spiel gegen Waldrems 3 deutete bereits alles auf eine Punkteteilung hin. Doch Kissing wollte unbedingt noch den Siegtreffer erzielen und gab die eigene Torverteidigung auf. Grund dafür war der noch mögliche vierte Platz in



der Abschlusstabelle. Hierzu war ein dritter Erfolg notwendig. Leider klappte es für Andreas Pongratz und Lukas Keller nicht mehr. Waldrems behielt den Überblick und schob den Ball in den Schlussekunden ins verwaiste Kissinger Tor zum 4:5 Endstand. In der Abschlusstabelle belegt die zweite Kissinger Mannschaft nun den sechsten Platz.

Tabelle

1. Kissing 1	24	97:58	51
2. Gärtringen 2	24	121:91	51
3. Sulgen 1	24	115:70	49
4. Gärtringen 1	24	101:81	41
5. Kemnat 2	24	86:67	41
6. Kissing 2	24	93:80	40
7. Kemnat 1	24	91:74	39
8. Waldrems 2	24	92:78	35
9. Oberesslingen	24	73:93	28
10. Waldrems 3	24	76:95	26
11. Bonlanden 1	24	76:107	23
12. Wendlingen 1	24	70:113	22
13. Hardt	24	47:131	7